

Erhalten am 15.04.2020

Fliegt der Corona-Riesenfake endlich auf?

Am 11.04.20 um 22 Uhr 18 mailte Dr.med. Thomas BINDER:
«Vor meiner Praxis steht ein Einsatzkommando der KAPO Aargau.

Ich werde abgeholt. Hilfe!!!!»

Unser Staatsfernsehen meldete dann pflichtgemäss, dieser

Kritiker der Corona-Seuchenmassnahmen habe als unberechenbarer
schizophrener Mann in der psychiatrische Klinik Königsfelden

AG zwangsinterniert werden müssen.

Am Ostermontag, 13.04.20 versuchten die 2 Rechtsanwälte Edmund

SCHÖNENBERGER und Roger BURGES vergeblich, sich als mögliche

Pflichtverteidiger mit dem in der Psychiatrie versenkten Arzt

in Verbindung zu setzen. Die Aargauer Schergen mauerten.

Eben habe ich Dr. BINDER über sein Handy erreichen können. Er

ist noch in Königsfelden eingesperrt, aber sehr

zuversichtlich: morgen werde die weltwoche den Corona-

Riesenfake platzen lassen. Das werde einem hohen Schweizer

Politiker den Kragen kosten.

Mit freundlichem Gruss

Gerhard ULRICH

Schweizer Dissident